

Verabschiedung von Frau Weyand

Unsere Schulsekretärin Hannelore Weyand ging Ende 2014 in den wohlverdienten Ruhestand.

Sie war seit 1997 in der Grundschule Maimdreieck Marktbreit sowie an der Grundschule Martinsheim tätig.

Neben ihrer fachlichen Qualifikation bereicherten ihre herzliche und zupackende Art das Klima an unserer Schule. Sie wurde von Schülern, Eltern, Kollegen und Schulleitung gleichermaßen geschätzt.

Im Rahmen einer Feierstunde wurde sie von den Kollegien der beiden Schule verabschiedet. Rektor Klaus würdigte in seiner Rede ihr berufliches Wirken. Dankesworte verbunden mit guten Wünschen für den Ruhestand sprachen auch der Schulverbandsvorsitzende Bürgermeister Erich Hegwein, die ehemalige Rektorin der Grundschule Martinsheim Brigitte Müller, Brigitte Schmitt als Elternbeiratsvorsitzende der Grundschule Marktbreit, die Elternbeiratsvorsitzende der Grundschule Martinsheim Anke Dahlfeld mit ihrer Vertreterin Karin Pfeuffer und als Vertreterin der evangelischen Kirchengemeinde Pfarrerin Jacqueline Barraud-Volk aus.

Für die musikalische Umrahmung sorgte der Lehrerchor mit seiner Version des Liedes „Schön war die Zeit“. Die Feier klang schließlich an dem von Frau Weyand ausgerichteten Buffet aus.

